

Lyon, 14 Février 1880

Cher ami,

J'attendais pour te remercier d'avoir de toi une nouvelle lettre (toujours sans date) et tes épreuves; pensais d'après de l'encre demain le tout je profite d'un instant pour causer avec toi.

Je te retrouve la lettre mortelle, et même, moi, le projet de ma lettre au président de la Commission; je n'en ai que cette trace.

Je te félicite de tout cœur d'avoir obtenu d'Algérie une demande de souscription aux Matériaux; c'est une excellente affaire pour toi à tous égards, c'est le commencement d'un air de haute prospérité... Il s'agit de commencer... Je te félicite aussi de tout cœur de recevoir des paiements pour tes collaborations à la Revue; ce n'est que justice.

Tu as parfaitement fait de lancer ta demande directement à Duront qui passera, au reste, l'letter à son porte.

Mon affaire n'avance pas par la faute de Lorbet qui en a fait une affaire de politique de Faculté car il y a un peu de cette antipathie la F. S. et F. M.; la première devant vraiment blâmer être absorbée par la seconde pour la formation de l'université lyonnaise qui a une chance de se constituer, surtout par la fusion de

plusieurs services, tels que ceux de chimie et de physique qui font, en ce moment, double emploi, en pure perte.

Le Docteur F. K. nous a offert le dimanche à 11 h !!! nous avons répondu qu'à cette heure là, nous allions à la messe, on a trouvé ensuite le lundi soir à 8 h, un nouveau refus.

Comme il nous faut deux séances par semaine, suivant le désir du conseil municipal, nous refusons de commencer jusqu'à ce que nous ayons nos deux soirées par semaines de 8 h à 9 h.

Je ne sais ce qui cela en dernier cas le conseil commence à se fâcher et celui-ci est assez pénible dans ses décisions.

En te plains de ne pas avoir de réponse à tes lettres relatives à Cazals !! En es dans l'attente puisqu'il te l'ai retournée avec mes réflexions sur ce pauvre ami cléricale.

Je suis sûr que les habitants de Cahors ne sont pas de ces gens de mauvais goût !!

Je suis sûr que les habitants de Cahors ne sont pas de ces gens de mauvais goût !!

C'est toi qui ne répond pas à mes questions
à propos des ouvrages allemands de
Vienne, entre autres ceux de Egger!!
Il faut absolument publier tout
catalogue du Musée de Carlsruhe
et bien faire sentir ton droit, en
attendant le ouvrage de ce vieux
mollusque de Houlet.

s'il faut d'appointer des pièces du
Musée et surtout de celles que tu as
données, il faut faire éclamer
par les journaux et roide...
Pourquoi ne sais tu pas de la
commission du Musée? à quoi
te sert alors l'état **Trere** **A**...
Comme tu n'as rien à perdre de
faire marcher un peu ce riel
annuel, je suis sûr sur que tu
te lasser ainsi mal mener par
ces imbeciles.

Moi qui n'ai ni ton talent, ni
ton instruction, ni tes attaches
populaires, je ne me l'avis pas

J'ai reçu de Zanoni deux Livres sur la Certosa, il me dit
 qu'il compte sur un compte rendu dans Matériaux, comme Cuzales
 a parlé des premières par 'em' a celui qui veut continuer?!!

INSTITUT DE FRANCE
 ACADEMIE DES SCIENCES
 COMMISSION
 POUR
 LA PUBLICATION
 DES
 BLOCS BRAYIQUES
 DÉLEGUÉ POUR LE BASSIN DU RHONE
 M. FALSTRE E. CHANTRE

